
SUBPREFEITURA PERUS/ANHANGUERA
Gabinete do Subprefeito

Rua Ylídio Figueiredo, 349, - Bairro Perus - São Paulo/SP - CEP 05204-020
Telefone: 3396-8600

ATA.: 194.25;159.40-05.12:3192/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO
MUNICIPAL DO DISTRITO DE PERUS ANHANGUERA - DIA 09 DE NOVEMBRO DE 2023.

No dia 09 de novembro de 2023, nesta cidade de São Paulo, às 16h, no auditório da Subprefeitura de
Perus e Anhanguera, situada na Rua Ylídio Figueiredo, nº 349, foi realizada a Décima primeira reunião do
ano de 2023, 64° da gestão passada e gestão atual, 72° ordinária e extraordinárias do Conselho
Participativo Municipal Distrito Perus e Anhanguera. Participação presencial dos Conselheiros

 

Maria Alice Fagundes, Juliana De Souza Gomes e Daiane Aparecida Caetano Correa

 

do Interlocutor Pr. Rubson Rios da Subprefeita Luciana Torrales dos convidados e munícipes

 

Devido mo vos de força maior mudamos o formato das reuniões ordinárias sendo primeira parte
informes e fala da subprefeita, para que a mesma possa se re rar após sua fala para outras obrigações,
segunda parte comunicado às alterações da ATA anterior feitas pelo colegiado em reunião virtual ou em
grupo de wa ssap, terceira parte fala dos convidados e munícipes, quarta parte as pautas, quinta parte
encaminhamento, sexta parte agradecimentos e encerramento as 16hr 05 minutos o coordenador
Joaniro Amancio Pereira passou a palavra para a subprefeita Luciana Torrales, Onde a mesma falou
Sobre a mudança da ubs para rua Aurora boreal, processo está andando a contento; sobre a sabesp deu
aval para as obras e já estão em início, no Formiga Trindade as obras da sabesp é emergêncial; quanto as
obras do Ribeirão Perus estão trabalhando em três frentes, e no final de novembro libera a praça inacia
dias para transporte; falou da liberação do aterro sanitário onde já enviou um projeto a secretaria para
ser instalada usina de energia solar, antes não podíamos fazer energia solar devido ao movimento da
terra afetavam as placas, hoje com a tecnologia esses movimentos não atrapalham; informou que a
biogas empresa que tem a concessão da terra da coleta de energia no aterro quer, queria abrir
novamente o aterro por estar acabando a energia, estar terminando seu ciclo, mas foi negado pela
Subprefeitura porque a população de Perus não precisa que o aterro seja reaberto; falou do sí o
Botuquara que está sendo feito um trabalho na região mencionou das invasões e das equipes que inibem
essas invasões; está tudo certo com a documentação para a construção do centro espor vo cidade das
crianças; as obras na antonio de Pádua dias estão acontecendo, na praça e quadra. Após fala da
subprefeita a secretaria Juliana falou da ATA anterior onde foram eleitos Joaniro Amancio Pereira para
coordenador e Juliana Gomes de Souza Secretaria, passou a palavra para o coordenador onde o mesmo
falou das pautas que encaminharia por o cio, e falou da reunião da mesa diretora onde Juliana Gomes
era coordenadora e foi decidido que reabriremos o interconselho, foi falado quando se criou do criador o
secretário da gestão passada Carlos Lima, e decidiu que em vez de criamos outro vamos dar
prosseguimento, foi dito que não é pauta a forma desse interconselho trabalhar que será marcada uma
reunião extraordinária com a pauta de interconselho, a conselheira Thaline quis saber quais os temas que
pensamos, falamos os temas e acrescentamos: Saude, Educação, Criança e adolescente, pcd, Idoso,
população negra, LGBTQI+, estrangeiros, Segurança, transporte, saneamento, energia, Meio Ambiente,
Mulher, habitação; um tema trazido por ela infraestrutura.

Falamos que queríamos já fazer um fórum do interconselho esse ano, mas que a decisão não era da
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mesa mas do colegiado, Thaline quer que seja feito cada encontro um tema, que é a ideia original,
sugeriu que o fórum fosse em janeiro de 2024 os conselheiros presentes concordam em janeiro assim a
mesa que queria em dezembro aceitou a decisão da maioria, a reunião extraordinária sugerida para o dia
23 ficou marcada para o dia 30 de novembro de 2023.

Sem mais nada a tratar, eu, Joaniro Amancio Pereira lavrei esta ATA, dia 09 de novembro de 2023, às
16h.

 

Juliana de Souza Gomes - secretaria

Joaniro Amancio Pereira – coordenador

Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 14/12/2023, às 13:22.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 095227199 e o código CRC 6252CA7C.

Referência: Processo nº 6049.2023/0000293-1 SEI nº 095227199

Ata de Reunião NOVEMBRO (095227199)         SEI 6049.2023/0000293-1 / pg. 2


	Ata de Reunião NOVEMBRO (095227199)

